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第3 1７７回例会

プログラム

歌「君が代」

ロータリーソング｢奉仕の理想｣

　　　　　　第3176回例会の記録

　　　　　　2014年10月23目(木)

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　磯部茂

　先週は例会変更で西尾張分区ゴルフ競技大会

が120名を超える多数のご参加をえて開催されま

した。主催の野扶ガバナー補佐､鎌田実行委員

長をはじめご担当の会員の皆様本当にお疲れ様

でした｡本年度のビッグ事業の1つが無事に終え

られましたことに安堵しています。

　米山月間に因んでのお話になりますが､奨学生

が現在どの様にお暮らしかをカウンセラーにお尋

ねして知りえた範囲ですが記します。

鍾滋馨(1990－92)淡水大学教授

伊紅(1997－98)目本に帰化、山梨に在住

カドカ･ジャナルダン(2004－06)

　ネパール政府により現在は三重に在住

朴光賢(2006－07)

　韓国の国費留学で名古屋大学大学院

郭暁明(2011－12)

　知立の民間会社に勤務

以上の通りです。

　さて木目の例会は｢Ｅクラブについて｣であります。

賛否両論ありますがまずは知ることから始めたいと

思い雑誌委員会にお願いしてデモンストレーショ

ンしていただきます｡RIではすでに認証済みであ

り、日本でも11のクラブがすでに活動しています。

当クラブでもメータアップの対象としての是非をこ

れから検討していきたく思っています。

　　　　次回の予定

　　　　　　卓話

梗井繁君(地区補助金委員長)

重文「陵王」面　真清田神社蔵

会　　長磯部　茂　幹　　事則竹伸也
会長ｴﾚｸﾄ猪子　識見　副幹事桑原　英寿
副会長加藤　恭平　広報会報委員長小島　幹人
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会員紹

氏　名

職業分類

勤務先

夜職名

生年月日

紹介者
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介

服部昌志君

消化器専門病院

餅法人山下㈱E

理　事　長

昭和43年9月14日

大森一人君
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幹事 則竹伸也

報告事項＊

11月度のプログラムは週報掲載

10月度のニコボックスは54,000円

10月度のドリンクニコボックスは3,642円

森島勝美君出席規定免除申請

協議事項＊以下の項目を承認

新会員入会服部昌志君推薦者大森一人君

西尾張分区合同ゴルフ競技会決算について

地区大会登録について

西尾張分区IM全員登録について

一宮ローターアクトクラブ創立40周年記念式

典登録について

第1回地区社会奉仕委員長会議について

私の職業奉仕第9編発刊予算について

記念碑移設式予算について

バックボード作成について　　　　。

親睦活動･例会場(小)委員会開催について

11月末引落し西尾張分区IM登録料

希望の風奨学金

委員会報告

出席報告
現在の会員数

木目のビジター

木目の出席数
他クラブ出常数

木目の出席率
前々回の出席率

委員長 瀬古篤司

　　90名

　　1名

　　55名

　　9名

７１

９７

11％

50％



ニコボックス

☆森克彦君

　　先週春日井カントリークラブで行われた

　西尾張分区ゴルフ競技会は盛会裏に終わ

　りました。鎌田実行委員長はじめ実行委員

　の皆様ご苦労様でした。尚、同時開催の第

　2回一宮ロータリークラブゴルフ同好会紅組

　で計らずも優勝することができた喜びで。

☆野拭章夫君･村川文穂君･鎌田芳彰君

　　会員皆様のご協力を得て西尾張分区合

　同ゴルフ競技会を開催することが出来まし

　た｡天候にも恵まれ､参加9クラブの会員の

　方々が楽しい一目を過ごされたことと思いま

　す。

　ありがとうございました

☆青山佳裕君

　　西尾張分区合同ゴルフ競技会、中西君

　優勝おめでとうございます。

　　一宮ロータリークラブゴルフ同好会では

　第3位に入ることが出来ました｡ありがとうご

　ざいます｡伊藤幸一君･伊藤光治君(副実

　行委員長)会員皆様のご協力を得て､西尾

　張分区ゴルフ競技会を無事開催できました

　事、尚不行き届きがありました事にお詫び

　申し上げ皆様のあたたかい気持ちに感謝

　いたします。

☆中西啓太君

　　先週の西尾張分区合同ゴルフ競技会に

　おきまして強運にも優勝することが出来まし

　た｡一生懸命設営した甲斐がありました。主

　催クラブでの優勝は申し訳なく思っておりま

　すが、大変思い出に残る一目となりました。

　ありがとうございました。

☆ニノ宮道彦君

　　過日行われました第２回一宮ロータリー

　クラブゴルフ同好会白組にて優勝すること

　が出来ました｡メンバーの方々にも恵まれま

　した。

　　ありがとうございました。

☆磯部茂君･則竹伸也君

　　皆様のご協力で西尾張分区合同ゴルフ

　競技会が盛大に開催することが出来ました。

　ありがとうございます。

　＊＊＊＊＊＊プログラム＊＊＊＊＊＊

　　　　　　Ｅクラブについて
雑誌委員会　　　　　　　　馬倒語三君

＿_．　　　　　　　　　　　内田勉君

　木目例会でロータリーＥクラブのアクセス

方法やその内容についてご説明することとな

りました。

　今回雑誌委員会が担当することになったい

きさつは、｢ロータリーの友9月号｣をご紹介し

たところＥクラブとはどの様なクラブですか？

とのご質問をいただいたことと､磯部会長から

Ｅクラブヘのメータアップの是非を検討する

にあたって､会員皆さんに先ず知っていただ

きたいとの要望があったことによります。プロ

ジェクター画面でご説明していきますが要点

は以下の通りです。

　＊Ｅクラブはアメリカで始まっており、日本

でも正式なロータリークラブとして活動してお

ります｡会合がネットを通して行われる以外は

通常のロータリークラブと変わりありません。

　＊Ｅクラブに加入している会員の多くは､グ

ローバルなビジネスで従来の既存クラブヘの

例会出席が難しい方とか、身体的に不自由

で会場に出向くことが困難ではあるものの、

奉仕の精神でロータリー活動に参加を希望

している方々が主流のようです。

　＊会費が安いからＥクラブの方がいいなあ

とか､メータアップがインターネットだと簡単で

楽だろうなというような考えは､そもそものロー

タリー精神に反しており間違った理解です。

　＊ＥクラブはIT環境の整った方が対象とな

りますが、将来的には高齢化が進んだ状況

の中、病院から出席することも可能なクラブ
です

(追記)

　ネットからは｢Ｅクラブ｣で検索してくださいご

｢一宮ロータリークラブ｣のホームページから

もリンクできます。

例会メニュー
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